

# SV Breinig wählt einen neuen Vorstand

## Thorsten Meier kandidiert für den Vereinsvorsitz



Voraussichtlich am 21.08.2020 um 20:00 Uhr werden die Mitglieder des SV Breinig einen neuen Hauptvorstand wählen. Die eigentlich für den Juni angesetzte Mitgliederversammlung musste aufgrund der Corona-Pandemie abgesagt werden. Die Jugendabteilung des SV Breinig hat bereits am 19. Juni einen neuen Jugendvorstand gewählt. Der Vereinsjugendtag fand bei bestem Sommerwetter und unter strikter Einhaltung der Abstandsregeln und Hygienevorschriften auf dem Rasenplatz Schützheide statt. Der langjährige Jugendleiter Thomas Menke wurde einstimmig wiedergewählt. Ebenso im Amt wiedergewählt wurden unter anderem seine Stellvertreter Günter Kloubert und Stefan Becker sowie der Jugendgeschäftsführer Sascha Hommes.

Im Rahmen der Mitgliederversammlung des Hauptvereins wird es einige Veränderungen im Vorstand geben. Der aktuelle Vorsitzende, Stefan Delheid, wird aus persönlichen Gründen nicht mehr als Vorsitzender kandidieren. Darüber hinaus ist seit dem Tod von Ralf Clemens der Posten eines stellvertretenden Vorsitzenden vakant. Diese Lücke soll bei der nächsten Versammlung geschlossen werden. Dies gilt auch für die Leitung der Fußball Senioren-Abteilung. Im Herbst letzten Jahres konnte mit Horst Mohr ein sehr kompetenter Fußballexperte für diesen Posten gewonnen werden. Der 56-jährige übt das Amt seit Jahresbeginn kommissarisch aus.

Unmittelbar nach der Verkündung von Stefan Delheid, dass er ab der nächsten Mitgliederversammlung nicht mehr zur Wahl antreten werde, hat sich der geschäftsführende Vorstand auf die Suche nach einem neuen Vorsitzenden begeben. Nach einigen sehr guten und vertrauensvollen Gesprächen konnte ein potentieller Nachfolger für Stefan Delheid gefunden werden. Mit Thorsten Meier sind die Vereinsverantwortlichen überzeugt einen kompetenten und erfahrenen Kandidaten gefunden zu haben. Der 37-jährige Familienvater war bereits um die

Jahrtausendwende einige Jahre Spieler in unserer Jugend- und Seniorenabteilung. Er gehörte unter anderem dem Jahrgang an, der unter dem damaligen Trainer Heiner Flink in der Jugend-Mittelrheinliga (damals Verbandsliga) des FVM spielte. Nach vielen erfolgreichen Jahren auf der Schützheide zog es Thorsten Meier 2004 zurück zu seinem Heimatverein VfB Vicht, wo er bis zum Jahre 2018 in verschiedenen Positionen tätig war. Darüber hinaus engagiert sich der gebürtige Stolberger seit fast 20 Jahren für die Jugendarbeit im Fußballkreis Aachen sowie beim Fußballverband Mittelrhein in verschiedenen Gremien, aktuell als RegioMitarbeiter West. Thorsten Meier war indes Mitbegründer der FairPlayLiga im Jugendfußball im Jahre 2007, die sich mittlerweile in ganz Deutschland sehr großer Beliebtheit erfreut und die Rahmenbedingungen im Kinderfußball positiv beeinflusst hat.

Der Vorstand ist überzeugt davon, der Mitgliederversammlung einen geeigneten Kandidaten für den Vereinsvorsitz vorschlagen zu können. Thorsten Meier wird sich im Rahmen der Mitgliederversammlung den anwesenden Vereinsmitgliedern vorstellen und seine Ideen und Visionen zur Führung des Traditionsvereins SV Breinig präsentieren.

Zudem konnten auch erfahrene Vorstandsmitglieder für den geschäftsführenden Vorstand zurückgewonnen werden.

Alle Mitglieder des SV Breinig sind herzlich zu der Versammlung eingeladen. Die Hinweise und Vorschriften bzgl. der Eindämmung der Corona-Pandemie werden selbstverständlich berücksichtigt und eingehalten. Weitere Informationen zum Ablauf der Versammlung folgen in Kürze.